

Bäumchen für neue Erdenbürger

Der Grävenwiesbacher Kinderwald bekommt wieder Nachwuchs. Am kommenden Samstag können alle Eltern von Neugeborenen oder Neubürger, deren Sprösslinge noch kein eigenes Bäumchen haben, im Kinderwald zwischen Hundstadt und Naunstadt von 11 Uhr an ein Bäumchen pflanzen. Infos unter (0 60 86) 97 02 86 oder per Handy unter (0 15 78) 6 55 10 38. evk

Hundstadt.

Der Grävenwiesbacher Kinderwald bekommt wieder Nachwuchs. Am kommenden Samstag können alle Eltern von Neugeborenen oder Neubürger, deren Sprösslinge noch kein eigenes Bäumchen haben, im Kinderwald zwischen Hundstadt und Naunstadt von 11 Uhr an ein Bäumchen pflanzen. Infos unter (0 60 86) 97 02 86 oder per Handy unter (0 15 78) 6 55 10 38. evk

Artikel vom 06.11.2012, 02:50 Uhr (letzte Änderung 13.04.2013, 12:48 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/rhein-main/hochtaunus/Baeumchen-fuer-neue-Erdenbuenger;art690,236717>

© 2013 Frankfurter Neue Presse